

# Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers

## MA STRASBOURG

# **TROP C'EST TROP!**

Les agents de la Maison d'Arrêt de Strasbourg, sous le commandement d'une direction dépassée par les multiples événements, certains très graves : agressions, insultes, menaces et autres joyeusetés ..., sont fatigués.

Ils se réveillent peu à peu de leurs torpeurs pour s'organiser en masse et faire en sorte que la direction entende bien leur RAS LE BOL ...

Face à son silence et aux diverses décisions prisent sans la moindre analyse logique, ni même une quelconque concertation ...

Les dernières je cite :

- Un service de nuit à 11 agents alors qu'à 12 avec des problèmes de plus en plus récurrents, nous peinons déjà à finir nos nuits dans des conditions sereines.
- Plus d'agent distributeur depuis la mise en place d'une distribution en sachet imposé aux agents d'étage déjà bien occupés à effectuer leurs tâches et les multiples mouvements, les douches, le sport, les parloirs familles et avocats.

#### Ce n'est plus possible!

Les agents sont sous pression, se sentent menacés de sanctions s'ils refusent vos multiples décisions incompréhensibles et incohérentes, prisent au détriment de la sécurité. A cause du manque d'agents ils se retrouvent à occuper le C3/C4, découvrant ainsi l'AH et le A2 RP.

Résultat : des détenus qui errent et plus d'agent pour encadrer les mouvements !!

C'est à vous de gérer, d'assumer, de faire en sorte que la Maison d'Arrêt de Strasbourg redevienne ce qu'elle fût avant votre arrivée, qu'on retrouve le goût de travailler en sécurité! Et c'est à VOUS de faire votre travail, sans surcharger celui du personnel de Strasbourg!

En ce qui nous concerne, nous savons travailler, pas besoin de fliquer par caméras ou missionner un gradé, le management ne consiste pas à sanctionner ou à mettre la pression ...Plus prompt à planifier de multiples changements de cellules au Bâtiment B que de traiter les CRI, plus de 180 en attente depuis janvier ... c'est votre travail de faire en sorte que les méfaits des détenus soient sanctionnés et qu'ils ne se sentent pas impunis ...

Prenez exemple sur les agents de STRASBOURG car vous êtes à mille lieus de leur professionnalisme, ce sont eux et non vous qui ont fait de Strasbourg ce qu'elle est, leur réputation n'est plus à faire, la vôtre non plus et nous sommes nombreux dans nos rangs à le penser ...

« Souviens-toi l'été dernier » serait approprié pour vous rappeler que l'année dernière c'était l'implosion

### Cette fois c'en est trop!

Nous ferons en sorte d'être entendus pour que cela change au plus vite ... Nous demandons aux agents de se mobiliser devant la Maison d'Arrêt de Strasbourg et montrer que nous ferons bloc face aux décisions et aux agissements mettant en péril nos conditions de travail, notre sécurité...nos vies.

Et puisqu'ils ne nous écoutent plus, ils nous entendront. Nous sommes légion.

Strasbourg, le 20 juin 2023

Le bureau local